

学校だより (5月)

# 希望の子

【脊振を愛し 進んで学ぶ たくましい子どもの育成】

令和2年度

神崎市立脊振小学校

第3号 5月20日

文責：校長 小池 充

## 四つ葉のクローバー (全校朝会での話)

新型コロナウイルス感染防止のため、昨年度末より全校朝会などの集会については、校内のWEBによるテレビ会議システムを活用しています。

今回は、5月14日(木)に学校を再開した時の全校朝会での話です。

皆さんは、これは何か分かりますか？(四つ葉のクローバーの写真を見せながら)知っている人もたくさんいると思いますが、これは、四つ葉のクローバーです。この四つ葉のクローバーは、去年先生が、脊振小学校に勤務するようになってすぐのころ、今の中1の男の子がプレゼントしてくれたものです。

四つ葉のクローバーをもっていると幸せになれるとも言われていて、プレゼントをもらってとても嬉しかったことを覚えています。

さて、皆さんは、四つ葉のクローバーがよく見つかるところにはある共通点があることを知っていますか？実は、四つ葉のクローバーを見つけるとその近くで、二つ目、三つ目と見つかることが多いのです。

それには、理由があります。クローバーは、普通三つの葉がついています。その葉の根元の部分が人に踏まれたりして傷つくと傷を治そうとして、四枚目の葉が出てくるのです。四つ葉のクローバーをよく見ると一枚だけ小さいのが分かります。

幸せに見える四つ葉のクローバーですが、四つ葉になるまでに大変な時期があるということです。今の世の中も、新型コロナで大変な時期ですが皆で感染予防に取り組み、幸せな世の中になるように協力していきましょう。



## ありがとうございます

4月14日(火)に、森崎三善様と芦原宏海様が来校され、「今から畑ばすっけん」と校舎南側にある各学年用の畑に作物を植える準備をしていただきました。

除草作業から始まり、石灰を入れて土壌改良したり堆肥を入れて栄養を与えたりと2, 3時間かけてしっかりと整えていただきました。写真は、苗の植え方を2年生に教えていただいているところです。

おかげさまで、脊振小学校の学級園は、毎年豊作です。本当にありがとうございます。



## スクールカウンセラー

今年度も脊振小学校のスクールカウンセラーを坂下優二先生にお願いしています。平成29年度より来られていますので今年度で4年目となります。

別途、予定表を配布しますので児童はもちろん、保護者の方も相談を希望される方は、学校までご連絡ください。

よろしくお願いします。



## 学校教育目標

脊振小学校の学校教育目標は、

「脊振を愛し 進んで学ぶ たくましい子どもの育成」です。

この目標は、脊振中学校と合同の目標で、9年間を通して小・中学校で協力して取り組んでいきます。